

## 200 nacimientos prematuros en los últimos 10 meses



*En el Hospital de Antofagasta.*

Durante los últimos 10 meses, el Hospital Regional de Antofagasta registró el nacimiento de 200 bebés prematuros, lo que equivale al 9,3% de los 2.160 partos en ese período. El seremi de Salud, Alberto Godoy, y el director del hospital, Antonio Zapata, subrayaron sobre la importancia de que las mujeres embarazadas, tanto chilenas como extranjeras, asistan de manera rigurosa a los controles prenatales otorgados en la Atención Primaria, con el importante objetivo de "detectar precozmente riesgos asociados a un posible parto prematuro".

# 10 años d abusador

## El sujeto ya había sic

El Tribunal de Juicio Oral en lo Penal de Antofagasta condenó a 10 años y un día de presidio efectivo a un hombre de 63 años por el delito reiterado de abuso sexual impropio, en contra de un menor de edad. Los delitos ocurrieron entre los años 2017 a 2020 en dos domicilios de Taltal, lugares que el imputado frecuentaba y aprovechaba para cometer los abusos. En contra del imputado pesó el hecho de ser reincidente en un delito de la misma especie, en diciembre de 2013, condenado a la misma pena, por hechos ocurridos entre los años 2011 y 2012 en la comuna de Antofagasta.